

Anfrage Nr. 0035/2004/FZ

Anfrage von: Herrn Stadtrat Dr. Luckenbach
Anfragedatum: 14.10.2004

Stichwort:

Veranstaltung auf dem Friedrich-Ebert-Platz

Im Gemeinderat am 14.10.2004 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Dr. Luckenbach:

In der letzten Woche haben Mitglieder der Stadtverwaltung den Friedrich-Ebert-Platz begangen und vermessen, mit der Aussage, dass dort im Frühjahr eine Woche lang ein Frühlingsfest stattfinden soll. Was die Marktbesucher dort sehr beunruhigt hat. Gibt es einen Termin, irgend welche Planungen, irgend welche Aussagen, die man den Leuten sagen kann?

Oberbürgermeisterin Weber:

Die Begehung dort hat etwas mit der Vermessung der Tiefgarage zu tun.

Stadtrat Dr. Luckenbach:

Nicht mit einem dort stattfindenden Fest?

Oberbürgermeisterin Weber:

Es soll ein Frühlingsfest im nächsten Frühjahr geben. Der Termin ist aber noch nicht klar.

Stadtrat Dr. Luckenbach:

Auf dem Friedrich-Ebert-Platz, eine Woche lang?

Oberbürgermeisterin Weber:

Nein, nicht nur auf dem Friedrich-Ebert-Platz. Das muss ich Ihnen im Hauptausschuss vortragen. Ich weiß nicht, wo das geplant ist. Das ist im Prinzip an vielen Stellen in der Stadt, aber natürlich nicht über den ganzen Platz. Da bekommen Sie noch eine Antwort.

Antwort:

Die Stadt Heidelberg plant gemeinsam mit der HWE, Pro Heidelberg, den Einzelhändlern der Innenstadt, den Heidelberger Schaustellerbetrieben und verschiedenen anderen Heidelberger Betrieben eine neue Frühlingsveranstaltung, die zum Beginn der Saison im April 2005 erstmals stattfinden soll. Die Veranstaltung ersetzt die bisher bestehenden kleineren Frühjahrsaktionen des Einzelhandels und findet an verschiedenen Stellen der Innenstadt statt. Ziel ist die Förderung der Heidelberger Gewerbebetriebe. Neben dem Universitätsplatz sollen auf dem Friedrich-Ebert-Platz Heidelberger Schausteller für fünf Tage ihre Geschäfte betreiben können. Der in dieser Zeit stattfindende Markt auf dem Friedrich-Ebert-Platz soll auf den Marktplatz vor dem Rathaus verlegt werden. Eine entsprechende Informationsvorlage wird noch in diesem Jahr in den zuständigen Gremien, beginnend mit dem Bezirksbeirat Altstadt, behandelt. Dort werden nähere Informationen gegeben.

Da die vorgesehene Veranstaltung einer Vielzahl Heidelberger Gewerbebetriebe dient, erscheint die im Jahr einmalige Verlegung des Marktes vertretbar. In jedem Fall wird sichergestellt sein, dass der Markt nicht ausfällt. In diesem Zusammenhang ist auch darauf hinzuweisen, dass bei einem Bau der Tiefgarage der dortige Markt für längere Zeit verlegt werden müsste.